

Jahresbericht 2024



Beratung
Begleitung
Arbeitsvermittlung

Mühleareal 27
8762 Schwanden

T 055 644 18 84
info@alo-job.ch
www.alo-job.ch

Wir haben Zeit für Sie.

Telefonieren Sie uns: 055 644 18 84

Montag: 14 – 17 Uhr

Dienstag: 8 – 11:30 Uhr, 14 – 17 Uhr

Donnerstag: 8 – 11:30 Uhr, 14 – 17 Uhr

Wir bieten Ihnen

- Beratung bei der Stellensuche in Einzelgesprächen
- Begleitung beim Wiedereinstieg oder bei einer Neu-Orientierung
- Hilfe beim Verfassen von Bewerbungen
- eine Schreibwerkstatt

Spenden

Mit Ihrer Spende unterstützen Sie unsere Arbeit ...

Ihre finanzielle Zuwendung kommt den langzeitarbeitslosen Frauen und Männern im Kanton Glarus zugute.
Mit Ihrer Hilfe unterstützen Sie die Reintegration ins Erwerbsleben.

Herzlichen Dank

Spendenkonto:

Glarner Kantonalbank, 8750 Glarus

IBAN CH56 0077 3000 5596 4517 0



Jahresbericht 2024

Der Reisende auf dem afrikanischen Kontinent hört immer wieder die beiden Sätze: «*Wenn du glücklich bist, bin ich überglücklich!*» und «*Europäer haben die Uhr – wir Afrikaner haben die Zeit!*» Diese Worte versinnbildlichen das Bestreben unseres Vereins. Wir schenken Menschen in schwierigen Lebenslagen Zeit, um in der leistungsorientierten Gesellschaft wieder Fuss zu fassen. Wir sind jeweils überglücklich, wenn sie dank unserer Unterstützung eine Anstellung finden oder auch nur temporär vermittelt werden können.

Beratungsstelle

Im Jahr 2024 führten wir insgesamt 259 Einzelgespräche mit Menschen in schwierigen Lebenssituationen und unterstützten sie mit Jobcoaching, Bewerbungsdossiers und sozialer Begleitung. Insgesamt konnten wir 3136 Arbeitsstunden in Bereichen wie Reinigung, Bügeln, Produktionshilfe und Gartenarbeiten vermitteln. Unsere Kurse, Workshops und Events erfreuten sich grosser Beliebtheit und wurden von 6 bis 30 Teilnehmenden pro Veranstaltung besucht.

Projekt SOLISHOP

Der SOLISHOP konnte 2024 erstmals ganzjährig geöffnet bleiben. Besonders geschätzt wurde die Kaffee-Ecke als sozialer Treffpunkt. Durch die Erfahrung durch die Weiterbildung «*Zwischen Tür und Angel*» konnten rund 70 Kurzgespräche erfolgreich geführt werden – ein wertvoller Beitrag in einer zunehmend digitalen Welt. Die *Wohlfühloase*, der *Sommer-Bye-Bye-Verkauf* und der *Märchenabend* waren besondere Highlights im Jahresverlauf. Zudem nahmen wir am «*Tischlein Deck Dich*» teil und verteilten 60 Einkaufsgutscheine für den Solishop. Solche Aktionen stärken unsere Bekanntheit und fördern den interkulturellen Austausch.

Ausblick

Durch den Lockdown vor fünf Jahren musste der beliebte *Alo-Treff* abrupt beendet werden. Dieser soll im neuen Geschäftsjahr als niederschwelliges Angebot in Form von regelmässigen Treffs einen festen Platz im Jahresprogramm bekommen.

Dank

Ein herzliches Dankeschön an unsere Mitarbeitenden, an die beiden Vereinsmitglieder (Evang. ref. Landeskirche des Kantons Glarus und das Dekanat der Katholischen Landeskirche Glarus), die Spender von Geld und Kleider (Lotteriefonds des Kantons Glarus, Ida und Rudolf Schrepfer-Laager Stiftung Glarus, U.W. Linsi Stiftung, Stäfa), die Co-Geschäftsleitung Annette Streuli und Franzisca Matos und den Vorstand für die wertvolle und konstruktive Zusammenarbeit.

Susanna Graf, Präsidentin ad interim

Infos erhalten Sie via
www.alo-job.ch